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Monsieur Olivier PAZ, Président de l’UAMC  
 
À présent, vous pouvez poser quelques questions, mes chers collègues, si vous le souhaitez. 
Nous écouterons ensuite l’intervention du représentant de l'AMF, dont je salue la présence 
parmi nous. 
 
 
Monsieur Bernard VIVET, Maire-Adjoint de Cesny-les-Sources 
 
Bonjour Monsieur le Président.  
 
Je suis adjoint de la commune nouvelle de Cesny-les-Sources, et maire délégué de Cesny-
Bois-Halbout. Je vous demande s’il est envisageable de mettre en place une date limite de 
dépôt des procurations, comme pour les inscriptions. Ceci afin d’avoir le temps en mairie de 
les traiter et de prévenir l’électeur en cas d’invalidité.  
 
Merci. 
 
 
Monsieur Olivier PAZ, Président de l’UAMC  
 
Je pense qu’un certain nombre de réponses relèvent de l’État, et Monsieur le Préfet y 
répondra.  
 
De la même manière, Jean-Léonce DUPONT prendra la parole tout à l’heure, et Sophie 
GAUGAIN également, pour le Conseil Régional.  
 
Si des questions surviennent relevant de l’un ou l’autre de ces conseils, ils apporteront les 
réponses le moment venu. 
 
 
Madame Martine Martin, Maire de Glanville 
 
Bonjour, je suis Martine Martin, maire de la commune de Glanville qui se situe dans le Pays 
d’Auge, entre Pont-l’Evêque, Deauville et Villers-sur-Mer.  
 
Ma question est destinée à Monsieur DUPONT. C’est au sujet de la fibre. Quelques années 
plus tôt, Monsieur DUPONT avait tenu une réunion à Villers-sur-Mer, et m’avait dit alors que 
ma commune était une commune en zone blanche et que nous serions parmi les premières 
à être fibrées. Actuellement, un quart de notre commune est fibrée, et depuis le mois de 
janvier, nous avons des habitants sur la carte ARCEP qui peuvent être fibrés. J’en fais moi-
même partie. Au mois de janvier, j’ai sollicité Orange pour avoir la fibre et ils étaient 
d’accord. J’avais pris un rendez-vous le 8 janvier. Or, le 15 janvier, on m’a téléphoné en me 
disant que je n’étais plus éligible. Depuis, je reçois sans cesse des administrés qui me posent 
la question : Que devons-nous faire ? Pourquoi étions-nous éligible et ne le sommes-nous 
plus ? 
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Monsieur Olivier PAZ, Président de l’UAMC  
 
Merci ma chère collègue.  
 
Je ne doute pas que Jean-Léonce DUPONT va vous apporter une réponse, sachant que la 
situation que vous exposez n’est pas le fait de votre seule commune. Il pourra nous 
expliquer les difficultés auxquelles le Conseil Départemental a été confronté, et les solutions 
qu’il a apportées.  
 
Ce que je constate, c’est que nous avions quatre ou cinq ans plus tôt les gens du voyage 
comme sujet récurrent, tandis que désormais, c’est la fibre.  
 
Y a-t-il d’autres questions ?   
 
Si tel n’est pas le cas, je vais inviter Joël BALANDRAUD qui représente le conseil 
d’administration de l’AMF.  
 
 

 
Je vous remercie. 
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